

EXHORTAN A VACUNARSE CONTRA EL SARAMPIÓN

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH.

- Ante la alerta a nivel nacional por la presencia continua de casos de sarampión, autoridades de salud reiteraron el llamado a la población a revisar su esquema de vacunación y acudir a los centros de salud en caso de presentar síntomas respira-

Sector Salud activa campañas y urge revisar esquemas de vacunación

tarios.

El epidemiólogo de la Jurisdicción Sanitaria 01, Roberto Belloc Sandoval, subrayó que la vacunación es la principal medida de prevención, por lo que exhortó a la ciudadanía a verifi-

car su cartilla y, en caso de desconocer su estatus vacunal, acudir a una unidad médica para su revisión.

“El sarampión es una enfermedad altamente contagiosa y se transmite por vía respiratoria, por lo que el uso de cubrebocas y el lavado frecuente de manos son fundamentales”.

Detalló que el padecimiento inicia con síntomas



respiratorios, como escurrimiento nasal, tos, fiebre y, en algunos casos, conjuntivitis, para posteriormente presentar erupciones cutáneas que comienzan en la cabeza y descienden progresivamente hacia el resto del cuerpo, respetando generalmente las palmas



de las manos y plantas de los pies.

Indicó que, ante la presencia de estos síntomas, es indispensable no acudir

a la escuela ni a espacios públicos, utilizar cubrebocas y acudir de inmediato a consulta médica.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Martes 10 de Febrero de 2026

Año XXXVIII No. 14,110
Cd. Acuña, Coahuila

Nombran a nuevo delegado de la FGE

COMUNICADO

9 de febrero de 2026

Asume el compromiso de encabezar y construir su unidad nacional de la Confederación de Trabajadores de México (CTM)

En el marco del proceso estatalizado dentro del XVI Congreso Nacional Ordinario, y atendiendo al avance de nuestro Secretario General, Don Carlos Arellano del Olmo, sobre la creación de la Federación de Trabajadores de México, asumimos la responsabilidad, compromiso y profundo respeto por nuestra organización.

He decidido participar activamente en la construcción y establecimiento de la Federación de Trabajadores de México, en la cual, la estabilidad institucional y la defensa firme de los derechos de los y las trabajadoras.

Esta determinación nace de la reflexión del diálogo responsable y del compromiso con los principios, convencimiento de que la unidad, el trabajo colectivo y la disciplina nos lleva a la victoria.

Reitero mi pleno respeto a los lineamientos del Comité Ejecutivo y a la conducción del Comisionado Especial para la Coordinación General de los Trabajos del Congreso, el compromiso de seguir trabajando juntos para fortalecer aún más la Federación, así garantizar una transición ordenada, transparente y estable.

M compromiso es escuchar y constatar, privilegiando siempre el interés superior de la Federación CTM y la defensa de los derechos de los y las trabajadoras.

Agradecemos sinceramente las muestras de respaldo de dirigentes de federaciones y estrategias y regionales, de sindicatos nacionales de Industria y de empresas de diferentes sectores, así como a los diputados federales y los legisladores, quienes han respondido y brindado a nuestra gran Central Obrera.

Seguiremos avanzando con unidad, responsabilidad e institucionalidad, para consolidar una CTM más fuerte, segura y comprometida con la justicia social.

Atentamente
Tereso Medina Ramírez
Secretario General Adjunto de la Confederación de Trabajadores de México



Fiscal garantiza que no habrá tregua al crimen y anuncia fortalecimiento institucional

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



CON LA PLANILLA DE UNIDAD Confirma Tereso aspiración nacional

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicоловоз.com.mx

y la defensa permanente de los derechos laborales alcanzados por los trabajadores.

Medina Ramírez consideró que el momento que atraviesa la CTM exige liderazgos capaces de construir acuerdos, fomentar el diálogo y garantizar la estabilidad del gremio a nivel nacional.

En ese sentido, reiteró su respeto a las normas que rigen el proceso interno y destacó la importancia del Congreso Nacional citemista como instancia rectora en esta etapa de transición.

LOCAL / PÁG. 2



EN TODAS LAS REGIONES POR 1500 MDP
Entregan 'obras sociales a pasos de gigante'



tancias ilícitas.

Entre los objetos incautados también se localizó una cámara de video-vigilancia que, de acuerdo con informes preliminares, habría sido empleada para monitorear la zona donde se realizaban actividades ilegales.

Las seis personas de-

y reforzar las acciones de seguridad en la zona.

El nuevo funcionario tendrá a su cargo el seguimiento de las estrategias de procuración de justicia, investigación de delitos y coordinación interinstitucional, con

la encomienda de mantener un ritmo de trabajo activo, cercano a la ciudadanía y aliñado a los objetivos estatales de seguridad.

En su mensaje, el Fiscal General aseguró que no se bajaría la guardia en mate-

ria de seguridad y que se mantendrá una comunicación permanente con las autoridades locales para atender de manera puntual las necesidades de esta región fronteriza.

LOCAL / PÁG. 2

Decomisan droga y seis sujetos en PN

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un operativo de seguridad encabezado por fuerzas federales culminó con la detención de seis personas y el aseguramiento de narcóticos, equipo de pesaje y dispositivos de vigilancia, como parte del reforzamiento de la estrategia de seguridad en la región norte de Coahuila. La intervención fue realizada por elementos de la Guardia Nacional

y del Ejército Mexicano, en coordinación con autoridades de los tres órdenes de gobierno, tras el cumplimiento de una orden técnica de investigación en distintos puntos del municipio.

Como resultado de la acción, las corporaciones aseguraron cerca de 100 gramos de marihuana y aproximadamente 60 gramos de metanfetamina conocida como "crystal", así como una báscula presuntamente utilizada para el pesaje de las sus-

tidas, junto con los indicios asegurados, fueron puestas a disposición de las autoridades competentes, quienes se encargarán de determinar su situación jurídica y dar seguimiento a las investigaciones correspondientes.

LOCAL / PÁG. 2



PARA ELECCIONES DEL 2026

Recortó Morena mil mdp al INE

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SALTILLO, COAH. - El vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) en Coahuila, Miguel Castillo Morales, aseguró que el organismo dispone de los recursos necesarios para llevar a cabo sin contratiempos el proceso electoral local, el cual dio inicio en noviembre de 2025, a pesar de los ajustes presupuestales aplicados a nivel federal.

Explicó que el Consejo General del INE aprobó para el ejercicio fiscal 2026 un presupuesto superior a los 14 mil millones de pesos, luego de que la Cámara de Diputados autorizara una reducción de aproximadamente mil millones respecto a la propuesta original.

Castillo Morales detalló que, en el ámbito

tanto el INE como el Instituto Electoral de Coahuila tienen a su cargo tareas esenciales para el desarrollo del proceso, entre ellas la elaboración de documentación y materiales electorales, el registro de candidaturas y la supervisión de las campañas.

Reconoció que los recortes presupuestales han obligado a realizar ajustes administrativos y financieros, tanto en el instituto nacional como en los organismos públicos locales.

LOCAL / PÁG. 2

